¡ Puedes ayudar! **Donar o Voluntario**

Al hacer una contribución deducible caritativa o por el voluntariado usted está ayudando a asegurar que los servicios vitales estarán disponibles para todas las personas de la tercera edad bien en el futuro. Utilice este formulario para hacer su contribución o solicitar más información. También puede donar por correo una donación a KLCCOA en 404 Main Street, Suite 6, Klamath Falls, o 97601

(nombre)
(de la calle)
(Ciudad, estado, código postal)
(Teléfono)
(Correo electrónico)
Me gustaría hacer una donación
Cantidad de la donación \$
Me gustaría que mi donación fuera a este programa:
0
Me gustaría ofrecer mis servicios

Klamath & Lake Counties Council on Aging







Promover la dignidad, el bienestar, la seguridad y la independencia de los ancianos del sur de Oregon desde 1969

404 Main Street, Suite 6 Klamath Falls, OR 97601 Phone: 541-205-5400

Fax: 541-205-5402

Klamath & Lake Counties Council on Aging

(KLCCOA)

..busca satisfacer las necesidades inmediatas de las personas de la tercera edad en los condados de Klamath y Lake mientras fomenta una cantidad máxima de autoayuda e independencia

Nuestra misión es promover la dignidad, el bienestar, la seguridad y la independencia de las personas mayores del sur de Oregon y los adultos discapacitados.



El programa Guardián

es un programa de apoyo a la comunidad para ancianos y per-

sonas con discapacidades. Sus empleados pueden abrir las puertas al apoyo de la comunidad. Nuestro personal visitará su agencia/empresa y le dará más información sobre cómo puede ayudar.

El programa de servicios voluntarios está diseñado para ayudar a las personas de la tercera edad con las tareas o la tranquilidad de hacer visitas regulares amistosas y/o visitas para determinar si son seguras y bien



www.ADRCofOREGON.org



Administración de casos y Consejería de opciones

El personal de administración de

casos ayuda a las personas mayores a tomar decisiones apropiadas y rentables sobre sus necesidades de cuidado. Cuando un administrador de casos recibe una referencia, se programa una visita a domicilio para completar una evaluación.

Programas de nutrición

El programa de nutrición Senior está diseñado para promover una mejor salud y bienestar entre las personas de la



tercera edad a través de una buena nutrición. Mantener la buena salud es una parte integral de la promoción de la independencia. El programa ofrece comidas nutritivas para confinados personas mayores y comidas del congregación en centros de ancianos y varios sitios de comida en Klamath.

Para patrocinar a un Senior local para el programa de comidas en ruedas 7 días por semana cuesta:

\$ 95.00 un mes \$1,100.00 por año



Programa de apoyo para cuidadores familiares

El programa de apoyo para cuidadores familiares proporcionará servicio de relevo, servicios de búsqueda de asistencia. servicios suplementarios y capacitación para cuidadores. Los servicios son para los cuidadores no pagados que cuidan a alguien de 60 años o más o con Alzheimer, así como personas mayores de 55 años de edad o más v son el cuidador de un niño. Con el fin de seguir apoyando a los cuidadores en nuestra comunidad. ofrecemos grupos de apoyo mensual de los cuidadores. Estos grupos permiten que los individuos se conecten con otros que tienen las mismas dificultades y proporcionan orientación y apoyo entre iguales.



Independencia del proyecto de Oregon

atiende a personas mayores de 60 años o mayores que no reciben la mayoría de los servicios de Medicaid. Los servicios disponibles incluyen cuidado personal, cuidado en el hogar, servicio de tareas, comidas caseras, Consejería de opciones, y información y asistencia

Talleres para vivir bien

El taller de vida saludable gratis es una clase de autogestión de seis semanas que se reúne una vez por semana. Cada taller es facilitado por dos líderes entrenados. Hay talleres para la diabetes, afecciones crónicas y dolor crónico. Para inscribirse, llame al Coordinador al 541-274-7452